
Communiqué

L'AÉROPORT DE RANKIN INLET PROFITE D'UN FINANCEMENT FÉDÉRAL ET TERRITORIAL

Rankin Inlet (Nunavut), le 9 novembre 2011 – Des investissements importants annoncés aujourd'hui pour l'Aéroport de Rankin Inlet permettront de garantir que cet important portail de transport continuera de desservir la région de Kivalliq, au Nunavut, et les 55 000 passagers qui se fient chaque année à ses services.

L'honorable Leona Aglukkaq, ministre de la Santé et ministre de l'Agence canadienne de développement économique du Nord, s'est jointe à l'honorable Lorne Kusugak, ministre des Services communautaires et gouvernementaux du Nunavut, pour annoncer un financement de 27 millions de dollars visant l'amélioration et la modernisation de l'Aéroport de Rankin Inlet.

« Ces importants investissements dans l'aéroport permettront d'améliorer la sécurité et la commodité pour les voyageurs aériens dans la région, en plus d'entraîner des avantages additionnels liés à la création d'emplois et à la stimulation de l'économie, a déclaré la ministre Aglukkaq. Je suis ravie de constater que le plan Chantiers Canada appuie des initiatives aussi importantes, ici à Rankin Inlet. »

Les initiatives comprennent des améliorations de la piste de l'aéroport, l'installation de dispositifs électriques, la construction d'une nouvelle voie de circulation pour les avions, ainsi que l'agrandissement des salles de bains et la construction d'une nouvelle salle d'attente publique. Ces améliorations permettront d'améliorer la sécurité de l'aéroport, en plus d'accroître sa capacité de répondre à la demande en hausse rapide de l'industrie minière à Rankin Inlet et dans les environs.

« Dans la région de Kivalliq, le secteur minier est le secteur économique qui connaît la croissance économique la plus rapide, et les améliorations apportées à l'Aéroport de Rankin Inlet garantiront que cette tendance se poursuivra en facilitant les déplacements aériens dans la région, a indiqué le ministre du Développement économique et des Transports du Nunavut, Peter Taptuna. La Stratégie de transports du Nunavut prévoit l'agrandissement des aéroports du centre du Nunavut, et c'est exactement ce qu'accomplira ce financement. »

« Comme l'aéroport est fréquenté chaque année par des dizaines de milliers de personnes, il est important d'améliorer la sécurité au maximum, a dit le ministre Kusugak. De plus, les améliorations apportées à l'aéroport favoriseront les perspectives d'emploi et les possibilités de formation dans le domaine minier. »

Les améliorations de l'aéroport ont été soulignées dans le plan d'immobilisations du Nunavut pour 2011-2012 à 2013-2014, aux termes du Financement de base pour les provinces et les territoires. Dans le cadre de l'entente du Financement de base pour les provinces et les territoires du plan Chantiers Canada, le Nunavut recevra un financement du gouvernement du Canada pour ses principales priorités en matière d'infrastructure, comme l'eau, les eaux usées, la sécurité routière, ainsi que les aéroports régionaux et locaux.

- 30 -

Pour plus d'informations sur les projets d'Infrastructure Canada au Nunavut, rendez-vous à infrastructure.gc.ca.

Pour en savoir plus sur le Plan d'action économique du Canada, visitez le site plandaction.gc.ca.

Renseignements additionnels :

Pierre Floréa
Attaché de presse
Cabinet du ministre des Transports, de l'Infrastructure et des Collectivités
613-991-0700

Elissa McKinnon
Agente des communications/analyste des politiques
Ministère des Services communautaires et gouvernementaux, gouvernement du Nunavut
867-975-5342

Infrastructure Canada
613-960-9251
Sans frais : 1-877-250-7154